POSTA°



INICIO NUEVO LEÓN TAMAULIPAS MEXICO DEPORTES ENTRETENIMIENTO SHARE INTERNACIONAL - PERSPECTIVAS MEDIA

Arranca en Juárez Festival Navideño 2022 con encendido de pino

El alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el Festival Navideño 2022 en el municipio de Juárez con el encendido del pino en la Plaza Principal.



Arranca en Juárez Festival Navideño 2022 con encendido de pino

#pino #municipio #Juárez

POR: BRENDA HERNÁNDEZ

DICIEMBRE 03, 2022, 21:11

JUÁREZ, Nuevo León.- La temporada decembrina arrancó formalmente en Juárez con sorpresas para los niños, show infantil, música regional y ante miles de personas que acudieron a la Plaza Principal, el <u>alcalde Francisco Treviño</u> Cantú encabezó el <u>Festival Navideño</u> 2022.